

Neosilver égaye les journées des retraités

Suite à vos votes sur le dernier FastPitch, Neosilver remporte le MaddyPitch de la semaine. La plateforme permet aux seniors de profiter pleinement de leur retraite.

Temps de lecture : minute

12 mars 2020

Jean Hennequin et Omar Bennouna n'étaient pas destinés à ouvrir une startup spécialisée dans les activités pour seniors. En effet, les deux entrepreneurs faisaient carrière dans la finance et le marketing. Mais, en 2018, lorsqu'ils prennent conscience que 900 000 Français·e·s de plus de 60 ans sont en situation d'isolement social, les deux entrepreneurs décident de changer de voie.

Chaque année, ce sont 650 000 Français qui partent à la retraite. En faisant une étude de terrain, les deux hommes se rendent compte que le peu d'activités faites pour les seniors sont souvent chères, peu adaptées et difficiles à trouver. C'est ainsi qu'ils en viennent à concevoir Neosilver, une plateforme leur permettant de recourir à des prestataires d'activités collectives.

Enfin faire tout ce qu'on avait remis à demain

Qui a dit que la retraite était une fin en soi ? Certainement pas l'équipe de Neosilver. La plateforme permet aux seniors de trouver des prestataires pour faire du sport, apprendre une nouvelle langue, prendre des cours de salsa, visiter des lieux culturels... en résumé, faire toutes les choses que

l'on n'a pas le temps de faire quand on travaille. Pour cela, l'utilisateur doit se rendre sur le site de Neosilver. Il peut alors choisir une activité, la réserver et la payer directement en ligne. La plateforme permet aux retraités d'obtenir des prix préférentiels négociés auprès de ses partenaires.

Les cours sont donnés par plus de 200 professionnels confirmés pour que les activités soient adaptées aux retraités. Ainsi, l'équipe ne travaille qu'avec des diplômés d'État, qu'il s'agisse de guides pour les visites culturelles, de professionnels sportifs ou de professeurs dans le domaine artistique.

En s'inscrivant, le senior peuvent ainsi découvrir de nouvelles activités mais également entretenir ou développer des liens sociaux. En effet, les retraités peuvent souffrir d'isolement social du fait de la fin de leur carrière, de leur changement de rythme de vie ou bien de l'éloignement géographique avec leurs enfants. Participer à des cours collectifs leur permet de pouvoir entretenir leur sociabilité en rencontrant des gens et, plus simplement, en les incitant à sortir de chez eux. L'offre Neosilver permet aux retraités de gagner en autonomie. Le fait d'apprendre et d'entretenir sa santé physique permettant de repousser les effets de la vieillesse et ainsi garder son autonomie.

Finalement, Neosilver, c'est aussi le respect de valeurs humaines telles que la convivialité, le plaisir, la confiance et la bienveillance. Toute l'offre de la plateforme est pensée pour et avec les retraités, qui participent à des études pour définir leurs attentes et besoins afin que les activités proposées reflètent entièrement leurs envies.

